

Gut gemeint ist noch lange nicht gut gemacht.

Was ist »gute« Palliativmedizin?

Herzliche Einladung zur Jubiläumsfeier anlässlich des 10jährigen Bestehens
am **Mittwoch, 11. September 2013 um 17.00 Uhr** im Lokschuppen.

Referent: **Privatdozent Dr. Bernd Alt-Epping**, Universität Göttingen

Diskussionsrunde zum Thema

»Was ist gute Palliativmedizin in Heidenheim?« mit

Annett Schlosser, Pflegeleitung der Palliativstation

Uli Redelstein, Klinikseelsorger

Christine Elsner, Brückenpflege

Dr. Jörg Sandfort, Kreisärzteschaft

Frank Rosenkranz, Hospizgruppe der Diakonie

Moderation **Privatdozent Dr. Martin Grünewald**

Musikalische Umrahmung durch Mitglieder der Musikschule Heidenheim
Imbiss am Buffet